

Corea del Norte declara tres días de luto por desaparición física de Fidel Castro



La Habana, 28 nov (RHC)- Corea del Norte declaró este lunes 3 días de luto oficial por la muerte del líder de la revolución cubana Fidel Castro, quien mantuvo una relación estrecha con ese país asiático donde se le considera un amigo cercano.

De acuerdo con el diario estatal Rodong el Partido de los Trabajadores, y el Parlamento norcoreano y el Gobierno declararon los tres días de duelo entre hoy y el miércoles.

Asimismo el rotativo subraya que Fidel Castro fue la primera persona en el hemisferio occidental en establecer el sistema socialista y fue un líder que dedicó toda su vida a la prosperidad de Cuba y a la felicidad de su pueblo.

Añade que su fallecimiento es una gran pérdida para todos los países que luchan por la hazaña revolucionaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113566-corea-del-norte-declara-tres-dias-de-luto-por-desaparicion-fisica-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba